



LA INFANTA COMENDADORA

POR FELIPE XIMÉNEZ DE SANDOVAL



HACIA el año 1190 vino al mundo, en la Corte leonesa del Rey Alfonso IX —nieto del Emperador Alfonso VII, que separara por última vez las coronas de Castilla y de León—, la Infanta doña Sancha Alfonso, una de las más bellas figuras femeninas de la

baja Edad Media hispánica. Fué hija primogénita del citado Rey de León y de su primera esposa, la amable y tierna Princesa lusitana doña Teresa Gil de Soberosa, hija, a su vez, del Rey don Sancho I de Portugal y de doña Aldonza de Barcelona.

Contaba, aproximadamente, diez años la